

# «Se debe luchar por lo que a cada uno le haga más feliz»

## Andoni Cerdeiro Arquitecto ermua y autor de un libro

El arquitecto ermua, de 31 años Andoni Cerdeiro presentará en breve 'Diario de un ninfómano' que ya está en las librerías locales

### AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Pese a que sus estudios y su experiencia laboral se mueven fundamentalmente en el mundo de la arquitectura, el ermua de 31 años Andoni Cerdeiro García ha afrontado su nuevo reto. Este ermua de 31 años, graduado en arquitectura técnica y 'Proyecto Manager', ha decidido publicar ahora su libro 'Diario de un ninfómano'. Su trayectoria laboral, creando su propia empresa de arquitectura e ingeniería, viviendo en Inglaterra, le han impulsado a abordar una nueva faceta de su vida. Es su primera obra literaria, aunque no su primer libro. En breve 'Diario de un ninfómano' se presentará al público en colaboración con la biblioteca.

— Cómo buen escritor lleva un cuaderno en el que recoge tanto ideas sobre arquitectura como literarias.

— La afición de escribir me ha llegado hace relativamente poco tiempo. Comenzó cuando quise organizar mis conocimientos relativos a la gestión empresarial. Entonces escribí 'La CN más dos máximas del mundo empresarial'. Después desde una editorial me animaron a escribir narrativa y de ahí surgió 'El diario de un ninfómano'.

— Cuándo se plantea este libro.

— Una editorial (viveLibro) se interesó por los contenidos de mi anterior libro y me instó a escribir narrativa bajo su sello editorial. Así se materializó.

— ¿Qué es lo que podemos ver en 'Diario de un ninfómano'?

— Se cuenta la vida de Erik, un joven que viene de una familia conservadora. Se ve su evolución vital a través de sus relaciones sexuales. Es para mayores de edad. Empieza con la chica de pueblo y continúa con desconocidos. Multitud de experiencias que asume con máximo respeto y libertad. ¿Encontrará Erik el verdadero amor?

— Tiene contenido sexual explícito. ¿Es autobiográfico?

— No es autobiográfico. Tiene contenido sexual, pero creo que es un libro divulgativo del mundo LGTBI, la diversidad sexual y la pluralidad singular. Es un libro en el que también hay conversaciones más profundas que hay que ir asimilando. La familia y amigos han estado desde el minuto uno apoyándome. Aunque sea difícil dedicarme a ello, si compatibilizarlo con otro trabajo. El libro es de utilidad social, ya que trata la normalización del mundo LGTBI, la diversidad sexual y la pluralidad. Estos deben ser valores básicos de cada persona.

— ¿Es un reto?

— Es un capricho mío, ya que mi trayectoria profesional ha abarcado otro ámbito, pero pienso que se debe luchar por lo que uno cree y siente, por lo que a uno le motiva y le entusiasme, en definitiva, por lo que a uno le haga ser más feliz.

— ¿Tiene otro proyecto en mente?

— Actualmente estoy trabajando para financiar esta obra, ya que es difícil la adquisición de los derechos de autor y publicación con respecto a las



Andoni Cerdeiro afronta un nuevo reto con su libro. :: A. L.

editoriales. Para que el libro no se quedara en el cajón de un escritorio opté por la autopublicación.

— ¿Cómo se puede adquirir?

— Hay ejemplares en las librerías locales Xiripot y Maribel. También se puede adquirir en formato digital Amazon. Hay una página oficial del libro y autor en [www.eldiariodeuninfómano.es](http://www.eldiariodeuninfómano.es).

— ¿Cómo un arquitecto se lanza a este reto?

— El libro técnico ya lo he escrito. Entonces por qué no voy a dedicar mis ratos libres a escribir algo que me gusta y me hace más feliz.

— ¿Lo ha conseguido?

— Estoy en ello. No creo que sea empalagoso. Comienza con experiencias más intensas y luego son más pausadas y se entra más en reflexiones. Además cada capítulo se introduce con una cita.



El árbol del cruce ya ha sido talado y retirado. :: A. LASUEN

### EN BREVE

## Remodelación del cruce de Kaltxango

### PRÓXIMO INICIO DE OBRAS

— En breve comenzarán las obras de remodelación de Kaltxango, aunque ya esta semana se ha abordado la adecuación de la zona y el traslado e instalación de materiales para las obras. Esto provoca el cambio del paisaje en esta zona, ya que esta misma semana se ha talado el árbol que muchos ermuares reconocían como

un elemento más de la entrada al municipio. Una vez concluyan las obras, en esta zona se encontrará una nueva plaza y un equipamiento urbano para el tránsito y paso de peatones, con arbolado de pequeño tamaño y una nueva parada de autobuses. El ejecución de proyecto adjudicado en concurso público a la firma 'Studio3e arquitectos' tendrá un coste de 300.000 euros y se prevé que las obras se desarrollen a lo largo de aproximadamente cuatro meses.

## Concierto de la Orquesta Sinfónica de Acordeones

### HOY EN EL ANTZOKIA

— Hoy sábado, a las 12.30 horas del mediodía, comenzará el concierto que ofrecerá la Orquesta Sinfónica de Acordeones de Bilbao en el Ermua Antzokia. La entrada para este acto, organizado por la Asociación de Jubilados y Pensionistas de Bizkaia, será gratuita, por lo que se anima a acudir a esta cita a todas las personas amantes de la música de la villa.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

#### URGENCIAS

SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

#### HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

#### POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

#### ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

**BOMBEROS** Toda la provincia 112

#### TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

#### TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

#### AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010  
Ermua 943 176 322

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
**El veredicto** 17.00-19.45-22.30  
**Ni distintos ni diferentes: Campeones** 17.00-19.45-22.30

**La sociedad literaria...** 17.00-19.45-22.30  
**Superlópez** 17.00

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

**Quién te cantará** 19.30  
**Tu hijo** 22.00

#### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.

Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.

Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 7.45

Laborables y festivos: 11.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

### TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 6.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 6.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 5.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 6.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeha kale, 2). De 9.00 a 13.30: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoaarren).

DEBA



El cadete femenino lidera su grupo. :: FOTOS A.SALEGI



El juvenil juega mañana ante el Urki en Errota Zar.

## Las categorías inferiores se suman a la competición

El cadete masculino se enfrentará hoy a la Real Sociedad en Errota Zar

■ ANDER SALEGI

**DEBA.** Este fin de semana Errota Zar acogerá tres partidos (uno hoy y los otros dos mañana). El resto de partidos del Amaikak Bat se jugarán fuera. Destacar el partido del cadete masculino frente a la Real Sociedad.

El regional de honor, después de su triunfo la semana pasada, quiere seguir en la senda positiva. Hoy viajan (autobús 16.00) al barrio donostiarra de Añorga, ahí les espera el decimotercer clasificado para jugar a partir de las 17.55 horas. La diferencia de puntos entre ambos equipos es de seis puntos.

El juvenil se quedó con la miel en los labios la semana pasada al ver cómo se le escapaban dos puntos en el descuento. Mañana jugará en Errota Zar ante el Urki, a partir de las 16.30 horas. El equipo en casa se está haciendo fuerte, las últimas tres jornadas han conseguido sumar puntos.

A priori se prevé un duelo interesante entre los de la ciudad armada y los debarras. Ambos con los mismos puntos, están a tres del descenso, pero a su vez a seis del cuarto clasificado.

El cadete masculino se enfrentará hoy, a partir de las 11.30 en Errota Zar, a un hueso duro de roer como es la Real Sociedad. En estos momentos el conjunto txuri urdin es segundo a un punto del líder, el Beasain. Los debarras son sextos con diez puntos menos que los de la Real.

El cadete femenino continúa en buena racha (seis jornadas consecutivas ganando) y líder. Hoy tendrán la oportunidad de ampliar la ventaja con el segundo clasificado, el Eibar. Las debarras se desplazarán a la ciudad armada para jugar el partido a partir de las 14.30 horas.

El infantil de honor suma dos victorias consecutivas, lo que ha hecho que el equipo se asiente hasta la tercera posición. Hoy van (autobús 8.45) a Mondragón para enfrentarse, a partir de las 10.30, al Arrasate, cuarto clasificado con dos puntos menos que los debarras.

El infantil txiki todavía no conoce la victoria en esta nueva fase de campeonato. Los debarras son colistas del grupo y hoy se desplazan (autobús 10.00) a Lazkao para enfrentarse, a partir de las 12.00, al equipo de esa localidad.

El infantil femenino se volverá a desplazar esta semana a Bergara, esta vez se enfrentará al equipo B de esa localidad. Las debarras son cuartas en la clasificación mientras que las de bergara son colistas con cero puntos.

Las categorías inferiores del club jugarán este fin de semana. El alevín de rendimiento jugará mañana en Deba, a partir de las 12.30, contra el Anaitasuna. El alevín de segundo año se desplazará (autobús 8.15) mañana a Orio para enfrentarse al Zumaiaiko a partir de las 9.30 horas. El alevín masculino se desplazará mañana a Zumaia para enfrentarse al Zumaiaiko a partir de las 10.00 horas. El alevín femenino jugará mañana en Zarautz a partir de las 15.00 horas.

La escuela de fútbol jugará mañana contra el Anaitasuna y el Lagun Onak.



El lugar quedará este año cubierto con una gran carpa. :: A.SALEGI

## La Soro Feria quiere cuidar a los baserritarras

■ A.S.

**DEBA.** Ayer fue día de feria en Eibar, San Andrés, mucha gente se acercó

hasta la ciudad armada para visitar los puestos y hacer alguna pequeña compra. Todavía queda más de un mes

para que se celebre la feria de Año Nuevo o Soro Feria en la localidad debarra. La Comisión de Cultura ha querido anunciar de las modificaciones que va a sufrir esta nueva edición. Cambios a mejor, y todo ello por y para el baserritarra, ya que desde la comisión afirman que «la feria se sustenta porque vienen los baserritarras, por eso hemos decidido cuidarlos».

Los cambios que presentará esta nueva edición son: la instalación de una gran carpa (20x30 metros) en la plaza del Ayuntamiento que cubrirá toda la plaza y así dar opción de estar más protegidos a los baserritarras y a las personas que se acercan hasta la feria. Se mantendrán los premios del año pasado, pero esta vez se añadirán cinco nuevas dietas de 100 euros para los puestos que no las han recibido, todo ello dependerá del criterio del jurado. En total serán 11 puestos los que se lleven un premio. Los puestos de mieles y quesos también recibirán un incremento en sus dietas.

ONDARROA

## Un 55 % de profesionales de la pesca ha tenido contaminación en capturas

■ A.E.

**ONDARROA.** El 85% de los profesionales de la pesca son conscientes del grave problema que suponen las basuras marinas y un 77% considera que esta problemática se ha agravado en los últimos años al producirse un incremento del volumen de estos residuos en el medio marino. Así se desprende de la encuesta realizada por la Confederación Española de Pesca (Cepesca) en el marco del proyecto 'Estrategia sectorial de Cepesca para la contribución del sector pesquero a la reducción de las basuras marinas' y en la que han participado 700 profesionales, fundamentalmente marineros, patrones y otros perfiles técnicos. Los armadores de Ondarroa pertenecen a Cepesca.

El Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) cifra en más de 8 millones de toneladas el volumen de basuras marinas que cada año llegan al mar y se encuentran flotando en su superficie o por debajo de esta, en la columna de agua o depositadas en playas o en el fondo marino. Como consecuencia y de acuerdo con esta encuesta, el 55% de los profesionales han sufrido en alguna ocasión la contaminación de sus capturas con este tipo de basuras, un problema que afecta especialmente a las flotas de arrastre (74%), cerco (36%), palangre (37%) y artes menores (51%). Así mismo, las basuras marinas han provocado a un 11% de los profesionales problemas de na-

vegación, debido fundamentalmente a daños en las hélices y a la pérdida y/o rotura de aparejos.

Los resultados de la consulta también muestran una creciente involucración de los profesionales del sector pesquero en la lucha contra las basuras marinas y, de hecho, el 45% declara trasladar a puertos las basuras marinas recogidas en el desarrollo de la actividad, del mismo modo que el 62% también lleva a puerto los aparejos de pesca dañados como consecuencia de las basuras marinas.

**Pesca de basura submarina**

Cabe destacar así mismo que el 44% de los profesionales del sector pesquero ya hace uso de algún método o participa en proyectos de pesca de basura marina, con las CCAA de Galicia (48%) y Andalucía (16%) y Cataluña (8%) a la cabeza; y el 70% considera viable la implantación de un sistema para la pesca de estos residuos, porcentaje que se eleva hasta el 95% en el caso de que existiera algún tiempo de sistema de compensación, una práctica habitual en la recogida regulada de residuos.

A partir de este diagnóstico, Cepesca constata la existencia de una oportunidad puesto que el 55% de los encuestados todavía no conocen sistemas de pesca activa o pasiva de basura marina y existe, además, un claro interés en la implantación de estos sistemas y en la incorporación de mecanismos innovadores para este fin en las diferentes artes de pesca.

ERMUA

## VII Concurso de centros de mesa navideños

■ K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Todas las personas de Ermua que así lo deseen pueden participar en el concurso de centros de mesa navideños, donde el único requisito es que los materiales para la elaboración de los trabajos no deben superar los 12 euros de precio. Por otra parte, se descalificarán los centros de mesa que lleven acebo. Quien desee participar en el concurso deberá entregar los centros que hayan elaborado en la Plaza del Mercado los días 17 y 18 de diciembre, en horario de 10.30 a 12.30 y de 17.00 a 19.30 horas, o el 19 de diciembre, de 10.30 a 13.00 horas.

El jurado, compuesto por comerciantes y representantes del Ayuntamiento de Ermua, hará público su veredicto el miércoles 19 de diciembre a las 18.00 horas, y se procederá a la entrega de premios a los cuatro centros seleccionados

de la categoría de adultos y tres de la categoría infantil (5-11 años).

Los centros premiados recibirán diferentes regalos gracias a la gentileza de los establecimientos y comercios de Ermua que colaboran desinteresadamente con esta iniciativa. Además, se sortearán diversos premios entre el resto de los participantes en el concurso.

Todos los centros presentados al certamen permanecerán expuestos al público en la Plaza del Mercado los días 19 y 20 de diciembre, en horario de 10.30 a 13.00 y de 17.30 a 20.00. Las personas participantes que así lo deseen pueden donar el centro a la organización del concurso para su posterior venta. Los beneficios irán a parar a la financiación de los programas y actividades que desarrolla la AECC para las personas enfermas de cáncer y sus familiares.